

après laquelle la foule se dispersa aux accents joyeux de la fanfare, emportant de cette belle fête un souvenir inoubliable (1).

8. Ange Lefebvre Descoteaux.—Page 412, note (1)

Jeanne, Marie-Renée et Pierre, sont, de même que Claude, les enfants d'Ange Lefebvre. (Notes de M. le juge F. S. Tourigny).

9. La seigneurie Napoléon Lozeau.—Page 424, note (2) suite

Vers 1880, madame George Futvoye, née Hedwige Lozeau, vendit sa part de seigneurie, soit: 2 arpents de front sur la profondeur des quatre concessions, vis-à-vis les terres de MM. Ferdinand Martel et Adjuteur Côté, dans le Haut-de-la-Baie, à son frère Napoléon Lozeau, qui en perçoit encore les rentes seigneuriales.

Madame Futvoye avait acquis sa part de Pascal Dionne, qui la tenait lui-même des Despins.

M. Napoléon Lozeau et son fils George sont de nos jours les seuls représentants, à la Baie, de la famille seigneuriale Lozeau.

10. Récollet Courchesne.—Page 460

Ce personnage n'est pas François Courchesne, mais son fils Joseph. Il faut modifier comme suit les deux derniers alinéas concernant la famille Courchesne:

François s'établit à la Grand'Plaine, en 1786, après son mariage avec Josephite Janelle, sur la terre occupée maintenant par M. Philippe Beaulac. — Il eut un fils, Joseph, dont le nom est resté célèbre dans les annales de la famille Courchesne. Ce fils, jusqu'à l'âge de trois ans, avait été d'une faiblesse extrême, nonobstant une complexion assez florissante, et ne pouvait encore se porter sur ses jambes.

---

(1) La visite de 1911 et les semaines suivantes, ont été marquées de chaleurs torrides. À la bénédiction du monument, plusieurs personnes faillirent être frappées d'insolation.